

DISCURSO EVENTO CRECEX 2019
JUEVES 20 DE JUNIO DEL 2019

Uno de los principales objetivos de esta administración es la búsqueda de herramientas que ayuden a incrementar la competitividad y la producción nacional.

Estas ideas van de la mano con el plan nacional de desarrollo y concuerdan plenamente con los objetivos de desarrollo sostenible de naciones unidas.

Cuando asumí la cancillería mi compromiso fue, y sigue siendo, el de servir de puente para lograr, haciendo todo lo que esté a mi alcance, la modernización que el país necesita. tales acciones no pueden desvincular la acción exterior, el comercio ni las relaciones entre países, este último punto de especial resorte de mis competencias.

Gracias a CRECEX por crear estos espacios que sirven para coadyuvar con el crecimiento del país, para buscar acuerdos que dinamicen la economía y negocios que permitan generar directa e indirectamente mejores condiciones de vida para la población costarricense.

Con actividades como las que hoy celebramos, ganamos todos y todas, por lo que el papel de CRECEX reviste de vitalidad importancia ya que cualquier esfuerzo por agilizar la dinámica comercial de costa rica, junto con los países que ustedes representan, será bien recibida por este gobierno.

Sin duda alguna, el mejoramiento del clima de negocios es una de las aristas de la diplomacia económica, cuya estrategia es parte de nuestra política exterior. esa tarea puede ejecutarse gracias a que hoy se cuenta con información actualizada, de fácil acceso para que empresas tanto nacionales como extranjeras conozcan en detalle el comportamiento de la actividad comercial costarricense.

Es así que gracias a iniciativas como este excelente trabajo de CRECEX es que tanto los empresarios nacionales como extranjeros, pueden encontrar los espacios que brinden una conexión para la mejora en la toma de decisiones.

Aprovecho para reiterar que quedan abiertos los canales de comunicación fluidos entre el ministerio de relaciones exteriores y culto, “sus misiones en el exterior” y CRECEX, con el propósito de brindar oportunidades de acercamiento con países amigos, (representados en este enlace comercial CRECEX 2019.)

Estas ideas nos llevan a pensar en un mundo como se lo imaginó Pablo Neruda:

“Sobre esta claridad irá naciendo la granja y sobre esta unidad como la tierra firme, el germen de la nueva ciudad para todas las vidas”.

Muchas Gracias.